

ABAPéro 29. März 2023

Von Hitzeinseln zu kühlen Oasen

Treffpunkt: 18:00 Uhr Hirschengraben Bern

beim Denkmal «Adrian von Bubenberg»

Referent: Moritz Gubler, Dr. phil-nat., Stadtklimatologe am Geographischen Institut der Universität Bern

Nach der Führung laden wir zum Apéro ein.

Arbeitsgruppe
Berner
Architektinnen und



ABAPéro 29. März 2023

Von Hitzeinseln zu kühlen Oasen

Weshalb gelten Städte als «Brennpunkte des Klimawandels»? Wo ist Bern am stärksten von Stadthitze betroffen? Und welche Handlungsspielräume bieten Gebäude und Aussenräume?

Auf einem Spaziergang durch die Berner Innenstadt liefert Moritz Gubler, Leiter des Forschungsprojekts «Urban Climate Bern» der Universität Bern, Antworten auf diese und weitere Fragen. Dabei zeigt er einerseits auf, welche Auswirkungen der Klimawandel auf die Stadt Bern und ihre Bewohner:innen hat und wie deren Ursachen erforscht werden. Andererseits werden an unterschiedlichen Standorten Perspektiven sowie konkrete Massnahmen für eine klimaverträgliche Entwicklung des urbanen Raums thematisiert.

Arbeitsgruppe
Berner
Architektinnen und
Planerinnen